

# Margo

Möchte ausziehen

Eintrag erstellt am 08.11.2024



<b>Rasse</b>	EKH
<b>Geschlecht</b>	Weiblich
<b>Kastriert</b>	Ja
<b>Geburtsdag</b>	2013
<b>Haltung</b>	Freigänger

## Das bin ich

Margo ist eine Katze für Leute, die nicht nur gerne eine ältere Katze aus dem Tierheim retten wollen, sondern sich auch neuen Herausforderungen stellen mögen. Also nichts für Familien mit Kindern oder für blutige Katzenanfänger. Margo ist keine halbwilde Katze, obwohl sie sich momentan bei uns fast wie eine verhält. Nein, sie hatte ein gutes Zuhause und ihr Besitzer konnte auch so ziemlich alles mit ihr machen. Aber bei uns fühlt sie sich anscheinend so unwohl und hadert so mit ihrem Schicksal, dass sie unseren Annäherungsversuchen bisher widersteht und wir nur ein kurzes Fauchen oder ein längeranhaltendes leises Knurren ernten. Sicherlich taut sie mit der Zeit noch auf, wobei das im Tierheim erfahrungsgemäß länger dauert als in einem richtigen Zuhause. Es ist bei uns einfach zu unruhig, ständig andere Menschen, das Hundegebell, die anderen Katzen, das alles ist Stress für Tiere, die bisher vielleicht nur eine einzige Bezugsperson hatten und ein Zuhause für sich alleine ohne andere Tiere.

Freigangmöglichkeit im neuen Zuhause sollte vorhanden sein, wobei wir nicht wissen, wie gerne Margo dann tatsächlich nach draußen geht. Bei uns hält sie sich momentan nur im Zimmer auf.